

# Así nos ven



Francisco Ureña.

**FRANCISCO UREÑA** se muestra muy satisfecho por la aparición de esta revista. «Creo en la buena fe de la gente y sé que esa buena fe es la que os impulsa hoy a presentaros a los lectores de la Ciudad Real, que sin caer en tópicos reciben toda iniciativa que nace de la bondad en las intenciones. Bienvenida BISAGRA y todos los profesionales que en ella trabajan.»



Miguel Ángel Reguillo.

**MIGUEL ANGEL REGUILLO**, presidente del SCIS cree que la aparición en nuestra provincia de la revista BISAGRA es un buen motivo para desearnos el mayor éxito en todas nuestras publicaciones y que seamos los nuevos Quijotes de la Mancha desde este servicio que, al igual que el SCIS, trata de solucionar toda clase de «emergencias».

**LORENZO SELAS** piensa que la salida de BISA- GRA en Ciudad Real representa un hito fundamental en la historia del semanario y un reto profesional importante para el equipo de personas que hacen posible su edición. «Supone para todos una espléndida noticia que ha de ser recibida con satisfacción. Mucha suerte, os deseo todo el éxito posible.»



Lorenzo Selas.

**EDUARDO RODRIGUEZ ESPINOSA** ve en la revista una aportación importante a la vida de la región, y concretamente de nuestra provincia, por su carácter independiente y de profesionalidad al permitir una profundización en la libertad y en el progreso, contribuyendo con su análisis informativo a sacar a nuestra región del tercer puesto por la cola en el ranking de las provincias españolas.



Eduardo Rodríguez Espinosa.



Isabel Rodríguez Teruel.

**ISABEL RODRIGUEZ TERUEL**, vicepresidente de CEPYME, dice que le parece estupendo que salga una nueva publicación en Ciudad Real: «es algo que nos hacía falta. Tenemos que promocionar los productos de nuestra tierra, ya que hay cosas muy interesantes que deben conocerse.»



Joaquín Iñiguez.

**PARA JOAQUIN IÑIGUEZ**, cuantos más medios de difusión pueda haber, mucho mejor, sobre todo si desde ellos se hace una crítica constructiva. «Todos podemos equivocarnos, pero lo importante es que estemos dispuestos a subsanar los errores y a que nos digan porqué nos hemos equivocado. Nadie queremos estar en posesión de la verdad absoluta. Os deseo mucho éxito.»

**FRANCISCO CREIS CORDOBA** desea a BISA- GRA de Ciudad Real el mismo éxito que ha obtenido durante más de un año en Toledo. «Al mismo tiempo quisiera ofrecerles desde ahora mismo mi colaboración en cualquier tema relacionado con la Denominación de Origen Valdepeñas.»



Francisco Creis Córdoba.

**BIENVENIDA PEREZ**, presidenta de la Asociación de Amas de Casa de Ciudad Real, desea a BISAGRA grandes éxitos por nacer en tierras manchegas y espera que las amas de casa se den cuenta de la importancia de la misma. «La salida al mercado de cualquier publicación siempre es muy interesante y demuestra que la sociedad es cada vez más culta.»



Bienvenida Pérez.